

149.123 AUTÓNOMOS EN ACTIVO EN LA REGIÓN, 687 MENOS QUE EN ENERO

ECONOMÍA SOCIAL

Fecmes presenta su portal de formación on-line

FECMES (Federación de Empresas de Economía Social de Castilla-La Mancha) estrena nuevo portal de formación on-line:

www.fecmesformacion.com. Se trata de una plataforma de servicios orientada a la educación a través de la red, que permite ampliar las posibilidades de negocio, rentabilizando infraestructuras, personal y ampliando el número de cursos ofertados, poniendo a disposición del alumnado nuevos recursos tecnológicos, e-mails, chat, foros, etc., que amplían la calidad formativa, eliminando barreras de comunicación, requiriendo, únicamente, un equipo informático personal y conexión a Internet.

La voz de la calle contra la reforma de las pensiones



Más de 1.500 personas participaron en la manifestación celebrada el 2 de marzo en Toledo contra la propuesta de reforma del sistema de pensiones realizada por el Gobierno central. Convocada por UGT y CCOO, atrajo a trabajadores de toda la provincia y de todos los sectores, algunos, como el de la construcción, reivindicaban la jubilación a los 60 años, frente a la propuesta gubernamental de alargar la vida laboral hasta los 67 años. Los sindicatos exigen la retirada de esta propuesta y volver a la senda de los Pactos de Toledo.

las cuentas claras

Prado López Galán

Banca pública, al fin

Los efectos de la crisis económica están siendo devastadores para el empleo. Asomarse al mercado laboral es ver un gran socavón por el que se han precipitado miles de puestos de trabajo. Las cifras dan vértigo: sólo en Castilla-La Mancha se contabilizan ya casi 200.000 parados, 94.398 más que hace apenas dos años, cuando la situación ya era difícil. En Toledo, este pasado mes de febrero sólo en el sector de los servicios había más desempleados -36.839- que la cifra total de parados en la provincia -32.799- hace apenas dos años, cuando ya las cosas no iban sobre ruedas.

Repasar las estadísticas que acaba de hacer públicas el Servicio Público de Empleo es constatar que en todos los sectores de la actividad económica las cosas están mal o muy mal: aumenta el paro en la agricultura y ganadería, en la construcción, en la industria, en los servicios y entre el colectivo sin empleo anterior.

La contratación también anda famélica, con poco más de 10.700 contratos realizado en un mes en la provincia de Toledo, de los que 9.421 son sólo para un rato (temporales). Y aún así, todavía osa la patronal nacional sugerir la creación de un contrato con salario por debajo del mínimo legal y sin derecho ni a indemnización ni a paro. Más radicalmente necesaria es la propuesta que, al fin, hace el Gobierno, para autorizar al ICO (Instituto de Crédito Oficial) a conceder préstamos directos a las empresas de hasta 200.000 euros, sin necesidad de depender de un banco privado e interesado. Es lo más parecido a una banca pública, esa a la que muchos consideran "propia de otros tiempos"; pero es que éstos son ya otros tiempos.

CCOO ve una salida al atasco del paro: "La clave fundamental no es el ahorro ni la mezquindad (en referencia a los planes de austeridad de los Gobiernos nacional y autonómico) sino la adopción de medidas para facilitar el crédito a las empresas y para propiciar el consumo de la ciudadanía". Si las entidades financieras no han sabido estar a la altura de las circunstancias, bienvenido sea lo más parecido a una banca al servicio público.

Quienes denostan el papel de la banca pública por ser de otros tiempos no asumen que éstos son ya otros tiempos. Que el ICO conceda créditos directos sin pasar por el criterio altamente interesado de una entida financiera caerá como agua de mayo.